
cratense.
Per il l iceo classico,
tecnicamente, non
cambierebbe nulla: ora
sono legati scolastica-
mente al "Gioacchino
da Fiore" di Rende, nel
prossimo futuro lo sa-
ranno con l' istituto bi-
signanese.
Ma ciò non piace
proprio ai torane-
si: I 'amministrazione
comunale, con una di-
chiarazione di Sabati-
no Cariati, ha aperto la
polemica, dichiarando
che i politici toranesi
sono pronti a combat-
tere contro I 'ammini-
strazione provinciale
e contro il presidente
Mario Occhiuto, anche
se nella stessa mag-
gioranza di Torano Ca-
stello ci sono dei fede-
l issimi del presidente
provinciale.
Probabile un ricorso
al Tar, come fecero i
genitori luzzesi qual-
che mese fa per riavere
I'autonomia scolastica?
Staremo a vedere.
Anche i rapporti poli-
tici sono stati incrinati
in un certo qual modo:
la maggioranza bisi-
gnanese, sabato scorso,
aveva salutato I'accor-
pamento come un'utile
viatico per la collabo-
razione tra le due città.
ma i l  d iniego al l 'opzio-

ACRI'Lamministrazione co-
munale ha previsto dei fondi per
risolvere i problemi legati alla
mancanza di acqua."
Lo afferma il sindaco Nicola Te-
nuta che aggiunge; per cercare
di risolvere questo annoso pro=
blema, l'amministrazione comu-
nale ha impegnato circa 230mila
euro di cui oltre cento per la tri-
vellazione di quattro pozzi,uno
da costruire nei pressi del cen-
tro urbano in modo da servire la
parte alta di Acri, un altro nella
zona di San Giacomo ed altri due
nella zona di La Mucone.
Sono già iniziati i lavori di col-
legamento, ammontanti a 7Omila
euro, tra il serbatoio della Sorical
ed il serbatoio comunale entram-
bi ubicati a Serra di Buda. Anche
questo intervento dowà far fronte
alla carenza di acqua dei rioni Sa-
lici, Merolini, Seggio. Si sta, inol-
tre, prowedendo al ripristino del-
le sorgenti di Serra la Capra con
rifacimento di molti tratti della

rete idrica per servire le zone di
Montagnola e Settarie. Saranno
inoltre sostituiti circa mille metri
di rete idrica in diverse zone del
territorio la cui spesa è pari ad ol-
tre S0mila euro.
Con questi interventi, prosegue
Tenuta, ci auguriamo di mette-
re fine a criticità che provocano
enormi disagi soprattutto nei
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ll sindaco Nicola Tenuta

mesi estivi. Infine, conclude Te-
nuta. vorrei ricordare il finanzia-
mento di lSmilioni per la realiz-
zazione di nuovi depuratori e il
potenziamento di essi sull'intero
territorio comunale che serviran-
no a superare i numerosi problemi
legati alla depurazione ed alla reti
fognanti."

Roberto Saporito

la sua amministrazione,
ha prestato ascolto con
interesse alle proposte
presentate dagli attivisti,
in riferimento alla gestio-
ne dell'acqua e, quindi,
ai rapporti tra il Comune
di SGF e la SORICAL, so-
cietà della gestione idrica
calabrese, nonché a quel-
le relativa alla raccolta
differenziata che partirà
tra breve, precisamente a
gennaio. Inoltre i grillini
hanno prospettato al pri-
mo cittadino I'illegittimi-
tà del debito vantato dallo
SORICAL nei confronti
del Comune, fornendo va-
rie sentenze in tal senso.
Il Sindaco ha confessato
di essere in sintonia con
quanto proposto.IJincon-
tro si è concluso con I'im-
pegno da ambo le parti di
incontrarsi dopo la fine
dell'anno per fare il punto
della situazione.
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(Il Comune continua a sbagliare negli affidamenti)
ACR.I "Lamministrazione co-
munale continua a sbagliare
nell'affidamento dei servizi
noncurante delle regole in ma-
teria."
Lo afferma in una nota
il Pd e il suo segretario
Carmine Le Pera (in foto)che ag-
giunge; "è il caso dell'assegna-
zione diretta di un servizio ad
un impresa, che potrebbe appa-

rire ambigua se non dovessero
essere rispettati i dettami rego-
lamentari degli appalti pubblici
che impongono I'invito di mi-
nimo cinque imprese in modo
da garantire il principio della
trasparenza, della rotazione e
dell'importo certo. Il sindaco
e la giunta, poco o nulla hanno
fatto in diverse occasioni per
percorrere quelle altre vie che

garantirebbero senz'altro mag-
giore partecipazione, democra-
zia ed etícità nell'affidamento
dei servizi.
Preferendo gli affidi diretti alle
gare,d'appalto, i costi per gli enti
locali salgono e poi si potrebbe
verificare la situazione per cui i
controlli sul servizio da offrire,
o il lavoro da eseguire, vengano
svolti da un affidatario troppo

accondiscendente.
Per questo motivo noi del Pd
invitiamo ancora una volta il
sindaco a mostrare un pò più di
impegno nel cercare quelle altre
soluzioni, di certo più impegna-
tive ma che, alla fine, produrran-
no senz'altro buone pratiche di
risparmio pubblico e di concor-
renza."

ro.sa.
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